

L'INDÉPENDANT

DES BASSES-PYRÉNÉES

JOURNAL RÉPUBLICAIN PARAISSANT TOUS LES JOURS EXCEPTÉ LE DIMANCHE

TÉLÉPHONE 0.33

TÉLÉPHONE 0.33

ABONNEMENTS :

	3 Mois	6 Mois	1 An
Pau, département et limitrophes.....	8 fr.	10 fr.	20 fr.
Autres départements.....	6 fr. 50	12 fr.	24 fr.
Étranger.....	10 fr.	18 fr.	36 fr.
Maires et Instituteurs des Basses-Pyrénées.....	8 fr.	16 fr.	

RÉDACTION & ADMINISTRATION : 11, Rue des Cordeliers, PAU.

Rédacteur en chef : OCTAVE AUBERT

La direction politique appartient au Conseil d'Administration de la Société Anonyme de L'INDÉPENDANT

Tout ce qui concerne les Abonnements et les Annonces doit être adressé à PAU à M. Georges HAURET, Administrateur-Comptable. A PAU, aux diverses Agences pour les Annonces.

LES MANUSCRITS NON INSÉRÉS NE SONT PAS RENDUS

ANNONCES :

Annonces judiciaires.....	20 c. la ligne
Annonces ordinaires.....	30 —
Réclames.....	50 —
Chronique locale ou Faits divers.....	1 franc.

Les Annonces de durée se traitent à forfait.

Nouvelles Officielles.

Dimanche (Matin).

Sur la rive droite de la Meuse, aucune action d'infanterie n'a eu lieu au cours de la journée.

La lutte d'artillerie a continué très violente sur le front Ferme Thiaumont-Vaux.

Dans le fort de Vaux, la situation ne s'est pas modifiée. L'ennemi n'a fait aucune tentative pour développer l'avantage qu'il a obtenu la nuit dernière.

Sur la rive gauche, bombardement continu de nos deuxième lignes. Journée calme sur le reste du front.

Dimanche (Soir).

Sur la rive droite de la Meuse, combats à coups de grenades, au cours de la nuit, dans la région ouest de la Ferme Thiaumont.

Hier, en fin de journée, après un violent bombardement, l'ennemi a fait plusieurs tentatives pour tourner le fort de Vaux par le sud-est. Une puissante attaque, déclanchée vers vingt heures dans le ravin entre Damloup et le fort a réussi à prendre pied dans nos tranchées. Notre contre-attaque immédiate en a complètement rejeté l'ennemi.

Une seconde attaque allemande, dirigée ce matin sur le même point, a échoué sous nos feux d'artillerie.

Sur la rive gauche de la Meuse, et sur le reste du front activité moyenne des deux artilleries.

Lundi (Matin).

En Argonne, une tentative de l'ennemi sur un de nos petite postes aux Courtes-Chaussées a été repoussée.

Sur la rive gauche de la Meuse, l'activité des deux artilleries est devenue intense au cours de la journée dans la région de la cote 304. Des préparatifs d'attaque, signalés dans les tranchées allemandes, ont été enrayés par nos tirs de barrage.

Sur la rive droite, l'ennemi a continué à bombarder nos positions de la région Vaux-Damloup et avec une particulière violence le fort de Vaux. Une attaque allemande déclanchée vers quinze heures sur les pontes du bois Fumin, au nord-ouest du fort, a été arrêtée par nos mitrailleuses. Les tirs de notre artillerie lourde ont fortement endommagé trois batteries allemandes dans le bois de Gaurières.

Nous avons pris sous le feu de nos canons et dispersés des rassemblements ennemis dans le bois de la Gaillette.

AVIATION. — Aujourd'hui, vers midi, un groupe d'avions allemands a lancé plusieurs bombes sur Toul. Six personnes ont été tuées, une dizaine blessées. Les dégâts matériels sont peu importants. Aucun établissement militaire n'a été atteint.

L'escadron de chasse de Toul ayant pris l'air immédiatement a vigoureusement pourchassé les avions ennemis. L'un de ces derniers a été abattu dans nos lignes à Sanzey (12 kil. au nord de Toul), deux autres avions ennemis mitraillés par les nôtres sont descendus brusquement dans les lignes allemandes.

COMMUNIQUÉ BELGE

De vives actions réciproques d'artillerie se sont déroulées dans la région de Dixmude.

Bombardement habituel en divers autres points du front belge.

Lundi (Soir).

A l'est de la Meuse, la lutte d'artillerie continue avec une extrême violence dans la région Thiaumont-Douaumont.

Les Allemands ont poursuivi dans la soirée et dans la nuit leurs attaques sur nos positions de la région Vaux-Damloup.

Au nord-ouest du fort de Vaux, sur les pentes du bois Fumin, les tentatives répétées de l'ennemi ont été complètement arrêtées par nos feux.

Tous les assauts dirigés entre le fort et le village de Damloup ont été également brisés.

Pendant la nuit, une lutte acharnée s'est livrée entre la garnison du fort de Vaux et les éléments ennemis qui s'efforçaient d'y pénétrer. Malgré les jets de liquides enflammés dont l'ennemi a fait un large emploi, nos troupes ont empêché l'adversaire de marquer aucun progrès.

Dans les Vosges, un coup de main dirigé par l'ennemi à l'ouest de Carspach l'a mis en possession de trois éléments de tranchées. Notre contre-attaque, déclanchée peu après, a chassé les Allemands de tous les éléments qu'ils occupaient.

NOUVELLES DE LA GUERRE

DEVANT VERDUN

La Situation.

PARIS. — La bataille de Verdun qui termine aujourd'hui sa quinzième semaine, a repris avec une nouvelle énergie dans la soirée du 3 après s'être assoupie toute la journée.

Les Allemands semblent avoir toujours pour principal objectif, sur la rive droite de la Meuse, de pénétrer par le ravin de Fleury ; mais cette voie d'accès naturelle est gardée par deux hauteurs. A gauche, un éperon porte le bois de la Gaillette, qu'ils occupent ; le piton dominé par le fort de Vaux, que nous tenons solidement et qui leur interdit tout progrès de ce côté. De la leur effort continu et acharné pour s'emparer de cet ouvrage.

Dans la soirée du 3, l'ennemi a donc refait une très énergique préparation d'artillerie dans la région convoitée. Puis, il a tenté à plusieurs reprises de déborder le fort à sa droite par le sud-est. Vers vingt heures une attaque plus puissante pénétra même dans le ravin entre le fort et Damloup, mais, immédiatement, nos troupes contre-attaquèrent et ramenèrent l'assailant à ses tranchées de départ. Le 4 au matin, l'ennemi renouva son mouvement débordant sur

le même point, mais le tir de nos batteries l'enraya complètement.

Le bombardement reprit alors avec violence vers quinze heures. Les Allemands débouchant alors du bois Fumin essayèrent encore de tourner le fort cette fois à sa gauche, par le nord-ouest. Cette nouvelle attaque eut le même sort que la précédente. Elle déboua sous les feux de nos mitrailleuses. Plus tard, des unités ennemies que nos aviateurs avaient découvertes se concentrant dans le bois de la Gaillette furent prises sous le feu des batteries qui firent avorter le retour offensif qu'elles projetaient. Il en fut de même des velléités d'assaut de l'adversaire contre la cote 304 sur la rive gauche.

Bien entendu les Allemands ne souffrent mot du double mouvement latéral esquissé autour du fort de Vaux, selon la méthode classique de la tactique germanique.

SUR LE FRONT ITALIEN

Le Communiqué.

ROME. — Depuis Stervio jusqu'au lac de Garda, action d'artillerie et activité de petits détachements.

Dans la vallée de Lagarina, les batteries ennemies de tout calibre ont bombardé hier nos positions jusqu'au Pas-

bio. Elles ont été efficacement combattues par notre artillerie, qui a trappé également les troupes et les postes ennemis.

Le long du front de Posina à l'Asio, dans la soirée du 2 juin, l'infanterie ennemie a essayé de faire irruption dans la direction d'Onaro (sud-est de l'Asio). Elle a été repoussée vigoureusement au cours de la journée d'hier, vif duel d'artillerie.

Dans l'après-midi, de très grandes masses ennemies lancées à l'attaque de nos positions entre le col de Xomo et le col de Posina, ont été rejetées avec des pertes très graves.

Sur le plateau des Sept Communi, la lutte a continué avec des alternatives diverses pour la possession du mont Caglio.

Sur le reste du front, jusqu'à la Brenta, activité des deux artilleries. En Garnie et sur l'Inzoso, aucun événement important.

En Rade de Trieste.

ROME. — L'Agence Stefani publie la note suivante :

« Il résulte de renseignements détaillés qui viennent d'arriver, que l'attaque du 28 mai contre un vapeur mouillé dans le port de Trieste a été accomplie par un de nos torpilleurs qui, avec beaucoup de hardiesse et d'habileté a réussi à approcher de l'entrée du port de Trieste de manière à pouvoir torpiller et couler un gros vapeur qui se trouvait à l'intérieur du port.

« A la suite de l'explosion de la torpille, on alluma sur terre des projecteurs, mais ils n'ont pas réussi à découvrir notre torpilleur. Le feu désordonné de l'artillerie ennemie ne l'a pas atteint non plus, et ce torpilleur, complètement indemne, est rentré à sa base. »

Les Autrichiens se renforcent.

PARIS. — D'après des renseignements de source italienne, un corps d'armée, venant de Galicie, aurait commencé à débarquer. Si ces renseignements sont exacts, il faut s'attendre à de nouvelles attaques ; l'armée italienne, est maintenant assez forte pour les maîtriser.

LA BATAILLE NAVALE ANGLO-ALLEMANDE

Un Aveu boche.

BERNE. — Le rédacteur naval du « Berliner Tageblatt », capitaine Persius, censure dans le numéro du 3 juin un long article à la bataille du Skager Rask. Tout en célébrant avec enthousiasme les prouesses de la flotte allemande, il signale que l'Angleterre reste sur mer deux fois plus forte que l'Allemagne, et qu'elle dispose encore de quarante dreadnoughts intacts. Il attribue aux zepplins un rôle considérable dans la bataille. Ce sont eux qui ont renseigné la flotte allemande sur tous les mouvements de l'adversaire.

Le capitaine Persius n'insiste pas sur le rapport des forces en présence et se garde de prétendre, comme le font les comptes rendus officiels, que la flotte allemande a eu devant elle l'ensemble de la flotte anglaise.

En Hollande.

ROTTERDAM. — Le remorqueur « Scheide » est en route pour Nieuwe-Waterweg portant un mort, deux grièvement blessés et cinq blessés allemands. D'autre part, on apprend de La Haye que le bateau de pêche « Ymuiden-122 » est arrivé avec quinze naufragés allemands, recueillis dans la mer du Nord ; parmi eux se trouvent un capitaine et deux lieutenants.

Le nombre des Navires engagés.

BERNE. — Une dépêche de Berlin du 4 juin dit que, d'après les derniers renseignements reçus de pêcheurs hollandais, il y eut en tout 150 navires qui participèrent à la bataille. On ne peut obtenir de détails précis sur le combat, car les navires étaient entourés d'énormes masses de fumées.

D'après d'autres informations, il n'y aurait eu que 60 navires engagés.

En Espagne.

MADRID. — Le « Diaro Universal » journal du comte Romanones, donne une idée très exacte et très juste de ce qui s'est passé :

« La flotte allemande s'est dirigée vers la haute mer vraisemblablement dans le dessein d'exécuter un raid sur les côtes. Elle a été surprise par la division d'avant-garde de la flotte anglaise, qui engagea immédiatement le combat avec elle. Durant cette première phase, la supériorité numérique des Allemands est considérable ; mais sur le tard arrive le gros de la flotte anglaise, et la flotte allemande prend immédiatement la fuite. »

AU CAMEROUN

LONDRES. — Une dépêche du général sir Charles Doherty, publiée dans la « London Gazette », contient les renseignements suivants :

« Le nombre des troupes anglo-françaises dont je disposais au commencement de la campagne du Cameroun était de 4.300 indigènes de l'Afrique occidentale ; le 21 novembre, ce nombre s'élevait à 9.760, troupes de l'Inde comprises ; les contingents anglais et français étaient à peu près d'égale importance. La contrée en général se montrait peu propice aux opérations militaires : pluies tropicales incessantes, absence de routes et même de sentiers, forêt équatoriale extrêmement dense. Si nous n'avions pas eu le secours des chemins de fer existants, qui formaient notre ligne de transports et de marche en avant, notre tâche eût été excessivement difficile. »

« Au delà du terminus du Chemin de fer du Nord, la contrée devient ouverte au trafic et le climat est plus sain en raison de l'altitude supérieure. Tout le long de la ligne côtière cependant, et sur une profondeur de quelque 150 milles vers l'intérieur, on se rencontre sur la forêt monotone et impénétrable, bornée sur la côte par des marécages plus ou moins profonds de palétuviers. Cette zone est arrosée par de nombreux cours d'eau parmi lesquels le Oouori, la Sanaga et le Nyong, présentant de sérieux obstacles au point de vue militaire. »

« Cet état de choses, les conditions deviennent tout autres : on peut obtenir des vivres du bétail ; l'on arrive à la région des prairies. Un des aspects géographiques de la région est le mont du Cameroun, d'une hauteur de 13.000 pieds, émergeant abruptement de la mer, aux pentes couvertes de riches plantations et sur lequel est perchée la station aérostat de Boussa, qui fut autrefois la capitale administrative du protectorat. »

LA CAMPAGNE D'ASIE

Un Rptl stratégique.

MILAN. — On télégraphie du Caire au « Secolo » que les nouvelles de la Mésopotamie annoncent que la crue du Tigre continue, ce qui explique la lenteur des opérations russes et fait prévoir, d'autre part, une prochaine retraite des Turcs vers le nord dans le but de raccourcir leurs lignes de communication et d'engager la bataille décisive dans des conditions moins défavorables.

DERNIÈRE HEURE

(Service spécial de L'INDÉPENDANT).

Lundi, 4 heures.

La bataille navale anglo-allemande.

LE CROISEUR « HINDENBURG »

LONDRES. — Le croiseur de bataille « Hindenburg », le plus récent et le plus grand des navires allemands de première ligne, serait parmi les pertes allemandes.

LES RESCAPÉS DU « FRAUENLOB »

ROTTERDAM. — Les rescapés du « Frauenlob » débarqués par le vapeur « Thames », seront internés, le capitaine du « Thames » ayant reçu l'ordre d'un torpilleur anglais de remettre les survivants aux autorités hollandaises.

TOUJOURS LA PEAU DE L'OURS

NEW-YORK. — Les pro-germaines avaient organisé un défilé triomphal à travers les rues de New-York, mais, à la suite de la publication des nouveaux détails relatifs à la bataille navale et au chiffre des pertes allemandes, le défilé a été ajourné.

AUTOUR DES PERTES BOCHES

LONDRES. — Le nouveau communiqué de l'amirauté britannique affirme que le compte-rendu de la bataille navale que les allemands ont fourni au monde entier est faux. Selon les renseignements fournis à l'amirauté, et sans aucun doute, les pertes allemandes sont plus lourdes que les pertes anglaises. Les pertes allemandes comprennent : deux cuirassés, deux croiseurs de type le plus puissant, deux croiseurs légers du type « Wiesbaden-Ebing », un croiseur type « Rusik », un croiseur « Frauenlob » neuf contre-torpilleurs et un sous-marin.

Sur le front italien.

AUTOUR DE L'OFFENSIVE AUTRICHIENNE

ROME. — La presse autrichienne annonce que l'Archiduc Eugène, dirigé actuellement l'offensive contre l'Italie, en remplacement de l'Archiduc François-Joseph, aurait l'intention de ne pas rester dans la zone des Plateaux. Il débouchera vers les plaines. Il amasse, dans ce but, entre Trente et Bolzano, quelques divisions de cavalerie. Le haut commandement italien sans inquiétude, toutes les éventualités sans crainte.

Sur le front anglais.

LONDRES. — Hier, une escadrille de 26 avions a bombardé quelques points militaires importants. Un avion anglais a été abattu, les autres rentrés indemnes.

Au nord de Friscourt, deux cents Allemands ont attaqué nos tranchées et ont été repoussés. Au nord de la rivière l'Ancro, nous avons pénétré dans les tranchées allemandes et avons tué quelques occupants. A Mouchy-au-Bois, Neuville-St-Vaast, mêmes opérations ; nous avons ramené des prisonniers. Nous avons gagné du terrain près d'Ypres.

Conseil supérieur de la défense nationale.

PARIS. — Les membres du Conseil supérieur de la défense nationale ont reçu, ce matin, à l'Élysée par le président Poincaré.

Mort d'un ancien ministre.

PARIS. — On annonce la mort de M. Dubief, ancien ministre, député Saône-et-Loire.

LA GUERRE

A propos de Verdun. Dans les Balkans.

La bataille fait rage autour de Verdun, et c'est le point culminant de la guerre. En plus de cent jours les Allemands ont pris moins de terrain que nous n'en avons enlevé en un seul jour au moment de notre offensive de Champagne. Or les moyens dont disposent nos ennemis sont très supérieurs à ceux dont nous pouvions disposer en Septembre dernier. La grosse artillerie des Allemands est vraiment formidable et jamais le monde n'a vu de pareils bouleversements ni des cataclysmes plus chaotiques. La longueur, l'intensité, la fureur surhumaine des bombardements donnent la mesure de l'héroïsme de nos soldats.

La victoire de la Marne a montré que la plus formidable puissance guerrière du monde n'était plus invincible ; la bataille de Verdun a montré aux nations que la France ferait pencher la balance en faveur des Alliés. Pour tous, quelle qu'en soit la durée et même l'issue finale, la bataille de la Meuse a été perdue par les Allemands. Les neutres ne s'y trompent pas et nous pouvons affirmer que les Américains les moins germanophiles qui croyaient au début à la victoire de l'Allemagne et qui la déplorèrent, ont depuis trois mois la conviction absolue de la victoire des Alliés, parce que leur résistance devant Verdun, en montrant l'héroïsme indomptable des Français, donne aux autres alliés le temps de préparer l'offensive générale.

Depuis la fin de Février, cette confiance des Américains dans l'écrasement de l'Allemagne s'est traduite dans des notes et des résolutions. On peut être certain que le premier incident de guerre sous-marine qui interviendrait l'Amérique serait décisif. Les bateaux allemands seraient saisis et transporterait chez les Alliés les munitions de munitions et d'armes qui attendent dans les ports des occasions de transport que la guerre a raréfiées. Cette participation ouverte de l'Amérique à la guerre est fort redoutée par les Allemands qui, obligés de renoncer pour un temps aux destructions sous-marines, ont besoin de succès autour de Verdun pour maintenir à un niveau suffisant le moral de la population et de l'armée.

SUR LE FRONT DE VERDUN

La Situation du 28 Mai au 3 Juin.

Paris. — La lutte sur le front nord de Verdun a continué avec une extrême violence pendant toute la semaine.

Rive gauche de la Meuse : Dans une série de combats interrompus du 28 au 30 mai, les Allemands ont progressé entre le Mort-Homme et Cumières, occupé le bois des Caurettes et les tranchées immédiatement à l'ouest du bois. Ils n'ont pu déboucher de Cumières. Sur les pentes nord de la cote 304, nous avons maintenu nos positions. Le 29, après que sur les pentes sud de la Mort-Homme. Dans cette dernière région nous avons en

Puisque les Allemands dégarnissent les autres fronts pour porter un maximum contre Verdun, l'idée vint à tout le monde qu'une offensive générale des Alliés serait opportune. On peut dire qu'elle serait souhaitable mais le haut commandement Allemand sait mieux que tout le monde qui peut être fait et ce qui doit être évité.

Il est évident que si toutes les conditions d'une offensive générale se réunissent, l'heure serait choisie pour l'entreprendre. Il est clair, par exemple, que nous aurions eu le plus grand intérêt à devancer les Bulgares et à nous élancer vers Serbie avant de donner aux armées barbares et félonnes le temps de franchir la frontière grecque et de s'emparer des îles que la neutralité coraïque et imbécile du gouvernement hellène leur a abandonnées.

L'occupation de la Macédoine orientale par les Bulgares, sans être encore une menace sur notre flanc droit Salonique, retrécit le champ de nos offensives éventuelles et boncèl certain portées qui auraient pu conduire Anglais et les Français jusqu'à la capitale du sinistre Cobourg.

Si nous n'avons pas pris l'offensive, il est certain que la décision des actes bulgares modifieront notre plan défensif et nous obligent à une action vigoureuse. Nous devrions occuper Serbie avant les Bulgares.

Nous espérons que l'on prendra deux mesures de police et de précaution qui, nous semble-t-il, s'imposent impérieusement.

La première consiste à occuper petite île qui fait face à Cavalla et pourrait, en cas d'occupation de la rive par les Bulgares, empêcher les Allemands d'en faire une base navale pour leurs sous-marins ; la seconde, serait de prier la division grecque qui vois avec nos troupes à Salonique, d'aller monter la garde ou d'aller espionner ailleurs. Il y a des gens qui ne comprennent que les actes nets et qui s'éliment toujours devant les faits accomplis. Agissons donc.

Octave AUBERT

autre enlevé le 30 mai un ouvrage

tifié.

Rive droite de la Meuse : L'ennemi après avoir bombardé le 31 mai nos positions entre la ferme Thiaumont et le fort de Vaux, attaque le 1er juin et réussit à enlever, au sud du fort de Douaumont, la plus grande partie du bois de la Gaillette.

Le 2 juin, les attaques continuèrent le long de Vaux et le village de Damloup, ayant comme principal objectif les pentes nord de la cote 304. Les pertes furent considérables et l'ennemi arrêté sur l'ensemble du front. On prit pied dans le village de Damloup. Dans la nuit du 2 au 3, les Allemands

ment à pénétrer dans le fossé nord... de Vaux. Deux divisions nouvelles...

Enche des Boches au Fort de Vaux.

ris. — Les furieux assauts dirigés... l'ennemi contre le fort de Vaux...

combattants étaient sans doute, de... d'autre, à bout d'énergie, puis-

effort allemand reste considérable... nemi veut décidément appliquer en...

La Grande Bataille Navale... ANGLO-ALLEMANDE... Le Combat.

aris. — Peu à peu, des renseigne... nouveaux et beaucoup plus précis...

à bataille commença mercredi aprè... à trois heures un quart, et pour...

combat que se livrèrent les croiseurs... bataille fut terminée peu après neuf...

ALLOCAIONS MILITAIRES... Les allocations seront payées, au bu-

PRISONNIERS DE GUERRE... Suppression des Envois Individuels...

Le ministre de la Guerre fait con... naître que les œuvres de secours aux...

Le retrait allemand est le meilleur... démenti qui puisse être infligé aux...

La Flotte boche.

Ymuiden. — Le chalutier « Anna... Josina », qui assista au combat naval,

Copenhague. — Selon le « Politiken »,... la flotte allemande se composait de 5...

Autour du Combat.

Londres. — Les croiseurs cuirassés... ont combattu à la portée de 10.000 à 12.000...

La retraite des Boches... Londres. — Suivant des renseignements...

Les Amiraux Beatty et Hood... Londres. — L'amiral sir David Beatty,

Les Messagers boches... Amsterdam. — Toutes les déclarations...

Nouvelles Locales & Régionales.

MAIRIE DE PAU Arrêt d'Eau.

Par suite de réparations à exécuter... à la conduite de distribution, il y aura...

ALLOCAIONS MILITAIRES... Les allocations seront payées, au bu-

PRISONNIERS DE GUERRE... Suppression des Envois Individuels...

Le ministre de la Guerre fait con... naître que les œuvres de secours aux...

explosaient, souvent submergés par d'im... menses colonnes d'eau, et le bruit était...

Les Marines recueillis en Hollande.

Rotterdam (officiel). — Les marins alle... mandis et anglais de la bataille navale...

Un Faible Aveu... Genève. — La « Gazette de Cologne »,

Les Zepplins.

Copenhague. — Des pêcheurs arrivés... à Ringkøbing ont vu un zéppelin naufragé...

Les Amiraux Beatty et Hood... Londres. — L'amiral sir David Beatty,

Embouteillés... Londres. — Le bruit s'accroît dans...

BREVETS D'APTITUDE MILITAIRE... Une session spéciale d'examen du...

que fournit le Gouvernement Allemand

à calculée de telle sorte que chaque... prisonnier civil ou militaire touche 600...

En vue de l'examen qui fait l'objet... de la présente dépêche, il y aura lieu de se...

En vue de l'examen qui fait l'objet... de la présente dépêche, il y aura lieu de se...

En vue de l'examen qui fait l'objet... de la présente dépêche, il y aura lieu de se...

jours à l'avance, un bulletin de convoca... tion indiquant les lieux, jours et heures...

Les candidats au Brevet d'aptitude mi... litaire, appartenant aux Sociétés agréées...

Cette demande comportera : 1° la liste... nominative des candidats désireux d'être...

DEVELOPPEMENT DE LA CULTURE DE LA BETTERAVE A SUCRE

M. le Préfet a appelé l'attention du... Sous-Comité départemental d'Action éco-

Voici la belle citation à l'ordre du... corps d'armée (croix de guerre, de notre...

EGLISE RUSSE

A l'occasion de l'anniversaire de la... naissance de Sa Majesté l'Impératrice de...

MAUVAIS GARNEMENT

Le jeune G. L., demeurant avenue du... Bois-Louis, a brisé à coups de pierres le...

PROCES-VERBAUX

Des procès-verbaux ont été dressés... pour défaut d'éclairage d'auto, de vélo...

ECOLE MILITAIRE D'AVIATION DE PAU

Appel à la Concurrence en vue de... la passation d'un marché de gré à gré...

CHEMINS DE FER D'ORLEANS

Service automobile entre le Mont-Dore... et St-Nectaire (Puy-de-Dôme).

TRAVAILLONS TOUS POUR LA DEFENSE NATIONALE

Tous, nous devons travailler pour la... Défense Nationale. Nos soldats maîtrisent...

distries du sucre et de l'alcool ayant... été longtemps à l'état de crise endémique.

Aujourd'hui, les mentalités sont bien... changées, l'esprit du paysan s'est ouvert...

DANS L'ARMÉE

Notre concitoyen, M. Hayet, capitaine... à titre temporaire au 1er régiment du...

LYCEE DE PAU

Désirant vivement continuer la mise... à jour du Livre d'Or du Lycée, le Proviseur...

NOS HEROS

Le sous-lieutenant Gabriel Baqué, du... 34 est tombé glorieusement le 24 mai.

EGLISE RUSSE

A l'occasion de l'anniversaire de la... naissance de Sa Majesté l'Impératrice de...

MAUVAIS GARNEMENT

Le jeune G. L., demeurant avenue du... Bois-Louis, a brisé à coups de pierres le...

PROCES-VERBAUX

Des procès-verbaux ont été dressés... pour défaut d'éclairage d'auto, de vélo...

ECOLE MILITAIRE D'AVIATION DE PAU

Appel à la Concurrence en vue de... la passation d'un marché de gré à gré...

CHEMINS DE FER D'ORLEANS

Service automobile entre le Mont-Dore... et St-Nectaire (Puy-de-Dôme).

TRAVAILLONS TOUS POUR LA DEFENSE NATIONALE

Tous, nous devons travailler pour la... Défense Nationale. Nos soldats maîtrisent...

TRAVAILLONS TOUS POUR LA DEFENSE NATIONALE

Tous, nous devons travailler pour la... Défense Nationale. Nos soldats maîtrisent...

12e REGIMENT D'INFANTERIE

Le 12e d'Infanterie désirent acheter... du fourrage vert livré à la caserne...

L'INVENTION DU MAJOR... Le Médecin-Major qui a inventé le...

MORLAAS. — Foire du 11 Juin... Dimanche prochain aura lieu à Morlaas...

EXTRAIT des Registres de l'Etat Civil.

Christine-Anne-Maria, fille de Barthé... lemy Casassus, tailleur d'habits, et de...

BULLETIN METEOROLOGIQUE

Observations de la Maison DAIGNAS, 14, rue Alexandre-Taylor.

Fournitures pour MODES

Réception des Nouveautés des leur apparition.

AU NOUVEAU PARIS

GRANDE SPÉCIALITÉ de Blanc-Lingerie-Bonneterie

ON DEMANDE acheter Scierie-Ruban

FAIRE offres bureau du journal.

PERDU jeudi à la Gare ou environs

Chaine or. Prière donner renseignements Bureau journal.

ON DESIRE acheter Bicyclette dame

occasion. — Adresse au journal.

PERDU Omnibus genre labrit jaune

collier avec nom et Adresse Arudy-Pau. — Donner indications rue de Bordeaux, 42.

CHAMBRE et Cuisine meublées à louer

avec eau et gaz. Prix modéré. — Adresse au journal.

ON DEMANDE une Ouvrière couturière

de suite. — Adresse au journal.

A CEDER Portefeuille d'Assurances

Incendie et Accidents. — S'adresser au bureau du journal.

ON DEMANDE bons forgerons.

S'adresser Usine Haensler, Bois-Louis, Pau.

HUIT OUVRIERS Bûcherons de métier

sont demandés. — S'adresser Abbadié, 4, rue Alexander-Taylor. — Pressé.

BETIT Fonds de Commerce au centre

de la ville, à céder, avec Chambres meublées. — Adresse au journal.

BUREAU DES DOMAINES DE PAU

Avis. Le samedi 10 juin 1916, à deux heures...

VENTE AUX ENCHÈRES PUBLIQUES

Pour cause de Départ. Par ministère de M. J. Bareilles, Gref-

BUREAU DES DOMAINES DE PAU

Avis. Le jeudi 8 juin 1916, à 10 heures du...